

TRIMESTRE DE AGOSTO DE 1945

### Ciento seis familias damnificadas por el último ciclón viven en ruinas en espera de las obras de rehabilitación

Una comisión de esos vecinos de Arroyo Naranjo, Párraga y San José, así como dos ancianitas de La Lisa, visitaron el DIARIO, clamando por una atención urgente. Se hallan a la intemperie

Visitó nuestra redacción ayer, a nombre de los damnificados que se hallan con sus hogares en ruinas desde el pasado ciclón de octubre, expuestos ahora con motivo de las aguas a sufrir los efectos de una epidemia y toda clase de enfermedades, una comisión integrada por los señores Miguel Angel Hernández y Ramón Ruiz, quienes nos mostraron un total de ciento seis planillas, haciendo constar los nombres de los damnificados y familiares, clase de vivienda destruída, calle y lugar, acompañadas además, de las fotografías correspondientes del estado en que se encuentran, pertenecientes todas a Arroyo Naranjo, «Párraga» y «San José».

A continuación ofrecemos los nombres de los damnificados que, según nos informan los comisionados, ha tratado de llevar sus quejas al señor Presidente de la República y al Premier, y que vienen gestionando la reparación de sus humildes hogares.

Helos aquí:  
Timoteo Graciél Arrascaeta, Emilio Delgado Hernández, Juan Rodríguez Betancourt, Avelino Núñez, Luis Andrés Castro del Valle, Seraffín Cruz, Pilar Nerro y Hernández, José Ibáñez, Rafael Machado, Emerida Ponce y Espinosa, Enriqueta Díaz, Francisco Torrens, Carmen Vilarín, Josefa García, Juana Acosta, Cirilo Conill y Díaz, Rogelio Carrera, Gregorio Aguirre, Eugenia Pérez, Andrés Pereira, veterano; José Pedroso, Tomás Tejera García, Juan M. Pedroso, Eulogia García, Máximo Fiallo, Marcos Pedroso, Elvira Camacho, Adolfo Rimada, Antonio Fuldó, Miguel Balbuena, Regina Terán, Consuelo Campillo, Adolfiná Lanuza, Ramona Camacho, Abelardo Valdés, Ramón Riera, María Cristina Ortiz, Sergio Prieto, Francisco Hernández, Pablo Linqueño, Petronila Lastra, Pilar, Cobarrubias, Lina Díaz González, Juan Varona, Juana Pereira, Juan Vizcaino, Alberto Rodríguez, Juana Misa, Eustasia Rodríguez, Juan Barrasco, Manuel Ponte, Gabina Frontela viuda de G., Eloísa Valdés Camero, José García González, Edelmira Hernández, Pablo Lugo, Rogelio Arará, Saturnino Rigal, Enrique Reco, América Díaz y Díaz, Antonio Coto, Sixto Gómez, Domingo Perdomo, Consuelo Vallejo, María Ricardo, Alfonso Chávez, Leoncio Toledo, Elisa Morejón Quevedo, Florencia Cárdenas, Susana Tano Mi-

guélez, Cristina Piloto, Rafael Valdés Díaz, Inés Ares, Angel González, María Torres, Agustín Báez, Rogelio Carrera, María Luisa Maguira, Pablo de la Puente, Antonia Hidalgo, Guillermina Valdés, Juana Rodríguez, María Pérez viuda de Cortina, Abelardo Anido Rodríguez, Luis Fundora Hernández, María Loreto Quiñones, Santiago Castañedo, Luis Cruz, Antonio Díaz Barceló, Carmen Martínez, Celia Scut y Sant, Julia Acosta de Santos, José Chávez González, Eustaquia Monroblé, Celia A. San Martín, Ramón Valdés Núñez, Félix Pérez, Margarita Jorge Fernández, Camilo García, Paulina González Serrano, Inés Valdés Díaz, Tomás Sangroniz, S. Pujol González, Ursula García, Arturo Mosquera.

Piden estos olvidados ciudadanos se les faciliten los materiales, para reparar y levantar sus viviendas, liberándose así de residir a la intemperie, soportando el infortunio a que se ven sometidos.

Los señores Hernández y Ruiz nos rogaron que hicieramos constar que tanto la documentación como las fotografías se encuentran a la disposición de quienes deseen verlas, en la casa calle Silvia número 28, en el «Párraga».

#### DOS ANCIANAS DE LA LISA PIDEN URGENTE ATENCION PARA SUS HOGARES

También visitaron nuestra redacción dos ancianos residentes en «La Lisa», acompañados de sus nietecitos, para clamar por la rápida actuación de la Comisión de Rehabilitación, ya que sus hogares en ruinas desde el ciclón han sufrido extraordinariamente en los últimos días, con motivo de una manga de viento y las lluvias torrenciales caídas.

Hicieron resaltar que se encuentran prácticamente a la intemperie, expuestas a todas sus consecuencias.

Residen en San Miguel, entre San José y San Luis, y se nombran Rosa Alonso Cabot y Margarita Gallefo de Fernández. Ambas viven en unión de otros familiares, entre los que se encuentran varios niños.

Nos refirieron que a raíz del ciclón les hicieron una casita provisional, de tabla y zinc, que perdió los techos con la referida manga de viento, y que semana tras semana esperan la llegada de los obreros de la Comisión de Rehabilitación.

*San Julio 10/45*



DOCUMENTAL